

BOLETÍN INFORMATIVO

DAPAS mejora la infraestructura hidráulica en la colonia Las Américas. El Gobierno Municipal de Ébano, liderado por la alcaldesa Soledad Carreño, está comprometido con el bienestar de sus habitantes y el desarrollo de su municipio. Por eso, a través de la Dirección de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (DAPAS), está llevando a cabo obras de infraestructura en la calle Ramon López Velarde de la colonia Las Américas.

Estas obras consisten en la reposición de tubería de drenaje de 10 pulgadas y la reposición de concreto hidráulico, así como el mantenimiento general de la red hidráulica. Con estas acciones, se busca mejorar el servicio de agua potable y el saneamiento de la zona, beneficiando a los residentes y al medio ambiente.

Sabemos que estas obras pueden ocasionar algunas molestias, como cortes de agua y tráfico congestionado. Por eso, DAPAS pide disculpas por las incomodidades y agradece la comprensión y la colaboración de los residentes. Les pedimos que sigan las indicaciones del personal encargado y que respeten las señalizaciones.

Estas obras son parte del plan de trabajo del Gobierno Municipal de Ébano, que busca impulsar el progreso y la calidad de vida de su población. Juntos, construimos un mejor futuro para nuestro municipio.



ATENTAMENTE

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**